

Information zur Schulöffnung
der Jahrgänge 5 bis 9

Schulleitung
Hannover, 18.05.2020

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

die Corona-Krise hat uns in den letzten Wochen in eine Ausnahmesituation versetzt und zur Schulschließung geführt. Nun wird die Schule Stück für Stück wieder geöffnet.

Unter strengen Hygiene- und Abstandsregeln begannen wir ab Montag, 27.04.20 mit dem Unterricht für den 10. Jahrgang. Ab Montag, den 18.05.20 werden weitere Jahrgänge zurückkehren.

Dabei werden die Klassen in Gruppen aufgeteilt, die im täglichen Wechsel in der Schule oder zu Hause lernen. Die Gruppen haben entweder Montag und Mittwoch oder Dienstag und Donnerstag Unterricht. Am Freitag kommen die Gruppen jede zweite Woche.

Die Unterrichtsstunden dauern jeweils 60 Minuten und finden nur vormittags statt. An Tagen, an denen Ihr Kind keinen Unterricht hat, findet das verpflichtende Lernen zu Hause statt. Das bedeutet: Am Unterrichtstag bekommt Ihr Kind für den Folgetag Hausaufgaben, die dann zu Hause verbindlich zu bearbeiten sind.

Details zur Gruppeneinteilung, zum Ablauf und zum genauen Stundenplan erfahren Sie rechtzeitig von dem Klassenlehrerteam über IServ oder telefonisch.

Der Wiedereinstieg der Klassen 5 bis 10 läuft wie folgt ab:

Am Montag, den 18.05.2020 und Dienstag, den 19.05.20 und beginnt für die 9. Klassen der Unterricht in der Schule (Präsenzunterricht). In dieser Zeit läuft der Präsenzunterricht des 10. Jahrgangs weiter.

Am Mittwoch, den 03.06.2020 werden die 7. und 8. Klassen hinzukommen.

Am Montag, den 15.06.2020 folgen dann die Jahrgänge 5 und 6.

Die Starttage der Klassenstufen 5 bis 8 sind avisiert, aber noch nicht endgültig. Veränderungen der Infektionslage können Veränderungen im Zeitplan der Wiederbeschulung nach sich führen.

Am ersten Schultag bitte mitbringen:

- Rucksack/Schultasche / Schreibzeug
- Unterrichtsmaterial für die Fächer

Bitte unterstützen Sie Ihr Kind beim häuslichen Lernen und beim Einhalten der Hygiene- und Abstandsregeln zum Schutze aller Menschen. Die Regeln werden wir am ersten Schultag besprechen und aushändigen. Fehlverhalten in diesem Bereich werden wir nicht tolerieren.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Kleinholz-Mewes
Schulleiter